

Dans l'église, on retrouve de nombreuses décorations : sculptures, statues, tableaux, objets religieux

Parmi les statues, on retrouve Jésus sur la croix au-dessus de la nef. Il est très réaliste et on croirait que c'est un vrai homme !!! Il y a aussi Marie, la mère de Jésus, avec son bébé dans les bras. Des saints sont aussi représentés en statue : Sainte Thérèse de Lisieux (elle porte des roses), Saint Antoine de Padoue et bien sûr Saint-Thibaut. Il y a aussi le curé d'Ars (dans le Jura) : Jean-Marie Vianney.

Les tableaux représentant la passion du Christ ont été retirés pour les travaux. Ils sont normalement disposés autour du chœur. Il y a un autre tableau représentant une scène de la bible : c'est la Samaritaine.

Sur les murs, lors de la rénovation du bas côté, on a découvert des blasons peints. Ils sont magnifiques.

Il y a des vitraux au-dessus du chœur et au-dessus de l'orgue. Ils sont beaux.

On trouve des livres de messe et aussi un bénitier plein d'eau bénie à l'entrée. C'est le signe que cette église est encore utilisée par des Chrétiens.